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Условия для государственно-частного партнерства улучшат    

Законодательное Собрание Пензенской  области 21.08.2017 

       На заседании комитета по экономической политике обсудили повестку 

очередной 47 сессии областного Законодательного собрания.  

        Депутатам представлены проекты изменений  в законы  «О бюджете 

Пензенской области на 2017 год и на плановый период 2018 и 2019 годов» и 

«О бюджете Территориального фонда обязательного медицинского 

страхования Пензенской области на 2017 год и на плановый период 2018 и 

2019 годов». Изменения в основном касаются корректировки  социальных 

программ в сторону увеличения расходов.   

       Депутатам предложено внести изменения в закон «Об инвестициях и 

государственно-частном партнерстве в Пензенской области»  с целью 

сокращения периода принятия решений и устранения дополнительного 

контроля за участниками региональных инвестиционных проектов. 

        На комитете согласовали проект закона «O мерах государственной 

поддержки граждан, пострадавших от действий (бездействия) застройщиков, 

привлекавших денежные средства граждан на строительство (создание) 

многоквартирных домов на территории Пензенской области», внесенный на 

сессию для принятия во втором, окончательном, чтении.   

 

Парламентарий рассказал о ходе ремонта МКД   

Дума Ханты-Мансийского АО – Югры 22.08.2017 

       Реконструкция кровель, обновление фасадов, замена ветхих инженерных 

сетей – капремонт в Югре идёт полным ходом. Выполнение краткосрочного 

плана программы протекает в соответствии с графиком.  

        Как сообщает Югорский фонд капитального ремонта, ежедневно на 

объекты выезжают специальные контрольные комиссии. В этом сезоне 

приёмку прошли 392 конструкционных элемента, полностью закончен 

капитальный ремонт общего имущества в 48 многоквартирных домах. 

Стоимость работ составила 712 млн. рублей. 

        «По части исполнения программы капремонта автономный округ – один 

из регионов-лидеров. Работа организована системно и отлаженно. Процесс 

исполнения программы находится на контроле Губернатора Югры, 

окружного Правительства, депутатского корпуса автономного округа и 

представителей общественности. В 2018 году предполагается 



отремонтировать более 380 многоквартирных домов. Все предложения по 

реконструкции уже отправлены владельцам квартир. В письмах указаны 

сроки выполнения работ и их стоимость», – отмечает председатель Комитета 

по экономической политике, региональному развитию и 

природопользованию Думы Югры Сергей Великий.  

        В текущем году будут отремонтированы более 550 многоквартирных 

домов. 

 

Точки роста и развития    

Законодательная Дума Томской области 23.08.2017 

        Состоялось 11 собрание Законодательной Думы Томской области. 

Депутаты приняли поправки в областной бюджет 2017 год, увеличив его на 

90 миллионов рублей, установили налоговые преференции для участников 

специальных инвестиционных контрактов и для резидентов ОЭЗ, ввели 

понятие социально-ответственных работодателей и установили для них меры 

государственной поддержки. 

       К депутатам обратился врио главы региона Сергей Жвачкин. Он 

поставил задачу увеличить бюджет Томской области за 5 лет на 20 млрд. 

рублей, при этом основой роста региональной экономики назвал 

федеральный проект «ИНО Томск» и институты развития: особая 

экономическая зона, промышленные парки, территория опережающего 

развития в Северске. Приоритетом социальной политики врио главы региона 

обозначил здравоохранение, в том числе – развитие высокотехнологичной 

медицинской помощи. 

        Врио губернатора обратил внимание депутатов на то, что областная 

власть не собирается менять планы строительства и ремонта магистралей. В 

следующем году на эти цели также будет выделено дополнительно 500 млн 

руб. Продолжится реализация программы «Бюджетный дом» по 

строительству домов для работников бюджетной сферы в муниципальных 

районах. В помощь тем, кто хочет приобрести доступное жильё, будет 

предложена новая областная ипотека с субсидированием 4% кредитной 

ставки. 

 

Центр малоэтажного строительства поможет решить жилищные 

вопросы селян    

Тюменская областная Дума 23.08.2017 

        Малоэтажному строительству в Тюменской области уделяется 

пристальное внимание. Это подчеркнул замглавы аграрного комитета 

областного парламента Юрия Конева. «На мой взгляд, будущее за этим 



центром малоэтажного коттеджного строительства. Здесь, все по принципу 

одного окна, у селян и горожан появилась возможность прийти сюда и 

получить всю необходимую информацию, касающуюся индивидуального 

строительства», – подчеркнул законодатель. 

       По мнению Конева, новая структура особенно важна для жителей 

сельских территорий. «Здесь все – ценовой ряд, исполнители, контроль. В 

скором времени в центре начнут работать представители Сбербанка. Это 

очень важно, появится возможность использовать все те жилищные 

программы, которые реализуются в области», – считает депутат. 

        Главная цель – системно работать с целевыми группами, начиная от 

муниципальных образований. В центре представлен широкий диапазон услуг 

от дизайна дома до его приобретения. Потенциальный клиент может 

посетить бесплатные образовательные мероприятия, получить 

квалифицированный совет от архитектора и юриста. 

 

Современные стандарты и технологии в профессиональном образовании    

Алтайское краевое Законодательное Собрание 23.08.2017 

 

        23 августа председатель комитета АКЗС по социальной политике 

Татьяна Ильюченко приняла участие в работе секции руководителей 

профессиональных организаций Алтайского края по теме: «Подготовка 

высококвалифицированных специалистов и рабочих кадров с учетом 

современных стандартов и передовых технологий».  

       В ходе работы было принято решение о создании Ассоциации молодых 

преподавателей и мастеров производственного обучения. Ее цель – 

привлечение творческой талантливой молодежи в систему 

профессионального образования Алтайского края, адаптация и закрепление 

молодых преподавателей и мастеров производственного обучения на 

рабочем месте в профессиональных образовательных организациях. 

Ассоциация должна стать клубом единомышленников, увлеченных 

профессией, содействующих инновационному развитию системы 

профессионального образования Алтайского края.  

       Татьяна Ильюченко отметила, что государственная политика в сфере 

среднего профессионального образования направлена на создание 

необходимых условий для подготовки рабочих кадров и специалистов, 

востребованных на рынке труда, с учетом изменений, происходящих в 

российской экономике, в том числе региональной, перехода к 

инновационным технологиям, инженерии знаний.  

 

Женский парламент обсудит национальную стратегию    

Законодательное Собрание Свердловской области 24.08.2017 

 

       На Совете Женского парламента Свердловской области, который 

провела председатель Женского парламента, председатель Законодательного 



Собрания Свердловской области Людмила Бабушкина, обсудили повестку 

заседания Женского парламента, запланированного на 6 сентября 2017 года. 

        В центре внимания сентябрьского заседания Женского парламента 

Свердловской области будут вопросы, касающиеся Национальной стратегии 

формирования здорового образа жизни. В частности, планируется 

рассмотреть вопрос доступности медицинских организаций Свердловской 

области, проблему кадрового обеспечения системы здравоохранения 

Свердловской области, вопрос оптимизации питания детей в возрасте до трех 

лет в целях профилактики сверхдопустимого увеличения веса, а также 

программу вакцинопрофилактики вируса папилломы человека, 

способствующую снижению заболеваемости онкологическими 

заболеваниями. 

         Женский парламент Свердловской области с июня 2007 года 

возглавляет Людмила Валентиновна Бабушкина. Сегодня в него входят более 

120 депутатов-женщин всех уровней власти Свердловской области, 

представители женских общественных организаций, активисты 

профсоюзного движения. Организация объединяет усилия и опыт женщин-

политиков, женщин-бизнесменов, просто состоявшихся и успешных в своем 

деле женщин, и способствует решению стратегических задач областной 

социальной политики.  

 

Договор о разграничении полномочий между Россией и Татарстаном в 

фазе обсуждения   

Государственный Совет Республики Татарстан 24.08.2017 

        Вопрос заключения договора о разграничении полномочий между 

Федерацией и Татарстаном остается актуальным и для республики, и для 

России. «Это одинаково нужно обеим сторонам для полной легитимизации 

Конституции РФ на территории Татарстана», – сообщил Марат Галеев, 

возглавлявший группу экспертов по второму договору о разграничении 

полномочий, который в августе 2017 года прекратил свое действие.  

        Марат Галеев напомнил, что «голосование в Татарстане (по принятию 

Конституции РФ – ИФ) не состоялось». «Оказалось, раз народ не 

проголосовал, вопрос легитимности на территории Татарстана российской 

Конституции под большим вопросом. Именно чтобы Татарстан вошел в 

правовое поле России, ускоренно начали работать над первым договором. 

Быстро договорились и подписали, чтобы правового вакуума не было. 

Конституция Российской Федерации на территории Татарстана признана 

договором, и Татарстан находится в правовом поле России на базе договора. 

Нравится, не нравится, но это факт», – подчеркнул он.  

        Марат Галеев полагает, что «выход из этой ситуации самый простой: не 

продлить его, а сделать постоянным этот договор как легитимизирующий 

положение Татарстана в Российской Федерации». Парламентарий считает, 

что в целях предотвращения в дальнейшем попыток проявления сепаратизма 

необходимо уточнить, что «расторжение (договора) возможно только при 

согласии обеих сторон». 



       «Дело ведь не в том, что у нас какой-то особый статус. Так сложилось 

исторически, этот процесс не может быть подвергнут ревизии. Но 

получилось неплохо. Если существует договор, Россия от этого не 

проигрывает. Я не сомневаюсь, что юристы понимают, но этот вопрос 

превратили в политический, а там, в политике, часто исходят из вопроса 

целесообразности именно здесь и сейчас. Можно его проигнорировать, но 

закладывается дыра в праве», – резюмировал Марат Галеев.  

        Татарстан является единственным субъектом РФ, который до 

последнего времени имел такой договор с Федерацией и где глава региона 

именуется президентом. 

       11 июля 2017 года депутаты Госсовета Татарстана обратились к главе 

государства Владимиру Путину с просьбой оставить в регионе наименование 

должности «президент», а также разрешить ситуацию, связанную с 

прекращающим свое действие в 2017 году договором о разграничении 

полномочий между федеральным центром и регионом. 

        3 августа первый президент Татарстана, государственный советник 

республики Минтимер Шаймиев на VI съезде Всемирного конгресса татар, 

комментируя судьбу договора о разграничении полномочий между регионом 

и Федерацией, выразил надежду, что стороны найдут общий язык по этой 

теме.  

 

Содержание автомобильных дорог – под постоянным контролем   

Законодательное Собрание Тверской области 24.08.2017 

 

        Контроль – важная часть депутатской работы. И хотя на дворе отпускное 

время, информация о ходе ремонтов на дорогах области стекается в 

областной парламент постоянно. Что же показывают сводки из областного 

Министерства контрольных функций? 

       Только за июль специалистами ведомства в ходе контрольных мер за 

соблюдением обязательных требований при содержании автомобильных 

дорог регионального и межмуниципального значения проверено с выездом 

на места 34 автодороги,  рассмотрено 57 обращений граждан и организаций 

по вопросам жалоб на плохое и даже отвратительное состояние автодорог. 

По фактам нарушения обязательных требований по содержанию автодорог 

только за июль составлено 15 протоколов об административных 

правонарушениях, из них 11 – в отношении юридических лиц и 4 – в  

отношении должностных лиц.  Кроме того, вынесено 12 постановлений по 

делам об административных правонарушениях, из них 10 – в отношении 

юридических лиц и 2 – в отношении должностных лиц.  

       Впечатляет и общая сумма наложенных штрафов – 745 тысяч рублей. Из 

них 715 тысяч заплатят организации и компании. На 30 тысяч предстоит 

раскошелиться конкретным  руководителям дорожных работ. А всего с 

начала 2017 года, согласно 34-м составленным протоколам об 



административных нарушениях, сумма наложенных штрафов достигла 1 млн. 

680 тысяч рублей.  

        Губернатор Игорь Руденя поставил задачу добиться высокого качества 

дорожной сети на территории всей Тверской области.  Приняты единые 

стандарты качества и ремонта дорог. Законодательное Собрание высказало 

полную поддержку этим планам, значительно увеличив в областном бюджете 

ассигнования на дорожное строительство и ремонт. И эти средства должны 

расходоваться эффективно и экономно.  
 

 

Депутаты работают над законопроектом по  повышению 

привлекательности региона для потенциальных инвесторов  

Законодательное Собрание Челябинской  области 24.08.2017 

       На заседании комитета ЗСО по экономической политике депутаты 

одобрили поправки в закон «О стимулировании инвестиционной 

деятельности в Челябинской области». Предполагается, что эти изменения 

будут способствовать повышению привлекательности региона для 

потенциальных инвесторов. 

         Законопроект подготовлен при участии рабочей подгруппы «Развитие и 

повышение качества регионального законодательства по привлечению 

инвестиций и работе с инвесторами», созданной в рамках рабочей группы 

«Институты для бизнеса» при Совете при губернаторе Челябинской области 

по улучшению инвестиционного климата. 

        Законопроект учитывает требования стандарта, разработанного 

Агентством стратегических инициатив, и предусматривает: 

– более развернутый перечень прав инвесторов; 

– гарантии невмешательства органов государственной власти и должностных 

лиц в работу субъектов инвестиционной деятельности по заключению 

договоров (контрактов), выбор партнеров, определение содержания 

обязательств; 

– гарантии стабильности условий и режима на период реализации 

инвестиционного проекта; 

– определение статуса и целей создания специализированной организации 

Челябинской области по привлечению инвестиций и работе с инвесторами. 

         Кроме того, проект закон устанавливает порядок принятия решения о 

включении или об отказе о включении организации в реестр участников 

региональных инвестиционных проектов.  

 

Налоговая ставка для организаций снижена до 1 %   

Законодательное Собрание Амурской  области 25.08.2017 

На 11-м заседании Законодательного Собрания сразу в двух чтениях 

приняты изменения в Закон Амурской области «О налоге на имущество 

организаций на территории Амурской области». 



Законопроект  разработан в целях снижения налоговой нагрузки на 

организации, имеющие в собственности объекты, налоговая база по которым 

определяется как кадастровая стоимость. 

Документом предусматривается снижение с 1 января 2017 года на два 

года налоговой ставки до 1%, что, по мнению экспертов, улучшит показатели 

социально-экономического развития области. 

Все произведенные переплаты организации смогут либо направить на 

погашение других налогов, либо получить обратно. 

В окончательной редакции поддержан проект закона Амурской области 

«О внесении изменений в Закон Амурской области «Об организации 

проведения капитального ремонта общего имущества в многоквартирных 

домах в Амурской области» с поправкой о том, что размер минимального 

размера взноса на капитальный ремонт будет устанавливаться депутатским 

корпусом.  

 

Казачье кадетское образование обретает правовую основу     

Дума Астраханской области 25.08.2017 

        На заседании комитета по образованию, культуре, науке, молодежной 

политике, спорту и туризму принято решение рекомендовать Думе принять 

во втором чтении проект закона, который направлен на поддержку казачьего 

образования в Астраханской области. В результате будут закреплены 

основные цели деятельности казачьих кадетских образовательных 

организаций. Речь идет о специализированных классах и кадетском корпусе 

имени атамана И.А. Бирюкова. Согласно положениям нормативного 

правового акта, их работа направлена на интеллектуальное, физическое и 

духовно-нравственное развитие учащихся с учетом культурно-исторических 

традиций и региональных особенностей Астраханской области.  

         Кроме этого, воспитанников готовят к военной или иной 

государственной службе. В программу обучения, помимо 

общеобразовательной составляющей, войдут дополнительные развивающие 

занятия. 31 августа проект закона будет рассмотрен на пленарном заседании 

Думы. 

 

Увеличены размеры социальных выплат осиротевшим студентам    

Законодательное Собрание Кировской области 25.08.2017 

       После принятия Закона Кировской области от 07.06. 2017 № 80-ЗО «О 

внесении изменений в отдельные законы Кировской области» в регионе 

увеличили размер социальных выплат детям-сиротам и детям, оставшимся 

без попечения родителей. Над соответствующим законопроектом совместно 

работали депутаты Законодательного Собрания и Правительство Кировской 

области. 



         Напомним, с законодательной инициативой выступили в Правительстве 

Кировской области. В законопроекте предложили ввести меры социальной 

поддержки для студентов, которые потеряли отца и мать или единственного 

родителя во время обучения. При этом осиротевшие студенты получат право 

на социальные гарантии в том числе в случае достижения возраста 23 лет.  

        На майском пленарном заседании депутаты ОЗС законопроект 

поддержали. В результате после вступления закона в силу студенты, 

потерявшие родителей, получили право на полное государственное 

обеспечение и дополнительные соцгарантии (бесплатный проезд, стипендии, 

пособия и другие), которые будут предоставляться за счет средств 

областного бюджета.  

        Во время академического отпуска по медицинским показаниям; отпуска 

по беременности и родам; отпуска по уходу за ребенком до трех лет 

осиротевшие студенты могут рассчитывать на полное государственное 

обеспечение и выплату государственной социальной стипендии. Ранее такие 

меры соцподдержки предоставлялись только во время академического 

отпуска.  

        При выпуске из образовательной организации осиротевшим студентам 

наряду с детьми-сиротами и детьми, оставшимися без попечения родителей, 

будет выплачено единовременное денежное пособие. Также они будут 

обеспечены одеждой, обувью, мягким инвентарем, оборудованием или 

денежной компенсацией для их приобретения.  

        В 2017 году размеры выплат увеличили на 10%. В 2016 году 

компенсация составляла 36 619 рублей, пособие – 665 рублей. Теперь размер 

компенсации возрос до 40281 рубля, единовременного пособия – до 732 

рублей. Размеры социальных выплат закреплены в постановлении, которое 

на днях выпустило Правительство Кировской области.  
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аппарата Думы Ставропольского края 
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